

Harry Potter - 1/1

C'est scandaleux ! Une jeune fille de 8 ans s'est permis de critiquer le tome 5 du livre Harry Potter d'une manière impitoyable.

Je suis scandalisée une enfant de 8 ans s'est permis de critiquer l'oeuvre de J.K Rowling, le tome 5 d'une manière impitoyable.

Cette fille s'appelle Vicky Lauréate, **ayant remporté un concours littéraire** en répondant à 10 questions sur des oeuvres de Roald Dahl, Jacqueline Wilson... et composer un article sur l'ouvrage de son choix en cent mots organisé par le Times à l'occasion de la sortie du tome 5. Elle a alors obtenu **le droit de critiquer l'oeuvre de son choix pour le journal.**

Ayant choisi le tome 5, l'oeuvre de J.K Rowling, elle se montre une critique impitoyable : **une photo la représente somnolant, les bras croisés, le dernier Potter, un "pavé qualifié d'ennuyeux à mourrir"...** Elle dit qu'elle a appréciée les 4 premiers tomes mais par-contre le tome 5 est complètement raté.

Elle ajoute que Harry est devenu un adolescent "ronchon" et "franchement antipathique" et que le nouveau personnage du professeur Ombrage est certes maléfisant, mais il n'arrive pas "à la cheville de Rogue" avec plusieurs autres remarques concernant les formules magiques, "les drôles de noms", "les sonorités bizarres"...

Sa conclusion est désastreuse : "l'obligation de finir le livre m'a semblé aussi peu attrayante que la perspective de me retrouver prisonnière du professeur Ombrage".

Times ont mis son minois à la "une" des pages week-end du quotidien londonien.

Cette petite peste va-t-elle changer l'avis de **milliers de lecteurs** ? Je pense pas non.
Alors elle ferait mieux d'aller se coucher !!!!

Pour ceux qui n'ont pas encore lu le tome 5 de Harry Potter, ne vous découragez surtout pas !! Je l'ai déjà lu, il est **génial** !

Petite information, le tome 6 sera divisé en deux tomes tellement qu'il est long et le tome 7 paraîtra en 2009.